



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2015

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Bewerbung für den Velo-City-Kongress 2019

---

P145167

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Die Ausrichtung der Velo-City-Konferenz wäre mit Kosten von rund 2.1 Millionen Franken verbunden, wovon ca. 1 Million Franken auf den Kanton Basel-Stadt entfielen. Trotz einer erwarteten regionalen Ausstrahlung der Konferenz konnte keine substanzielle Mitfinanzierung durch andere Gebietskörperschaften erreicht werden. Angesichts der angespannten Finanzlage und den ergriffenen Sparmassnahmen möchte der Regierungsrat der Forderung des Anzugs nicht nachkommen und auf eine Bewerbung für die Velo-City-Konferenz im Jahr 2019 verzichten.

